

Selbstbestimmung bis zum Lebensende?

(ein Infoabend rund um das Thema
„Patientenverfügung/Vorsorgevollmacht“)



Bilder: pixabay

Das Selbstbestimmungsrecht von Patientinnen und Patienten gehört zu den grundlegendsten Prinzipien der Medizin. Niemand darf gegen den eigenen Willen behandelt werden!

Doch was ist, wenn sich jemand nicht mehr mitteilen kann oder beispielsweise im Koma liegt? Was sollte in solchen Situationen beachtet werden? Wohin kann man sich bei Fragen wenden?

Am Infoabend werden diese und ähnliche Fragen aus unterschiedlichen Blickwinkeln diskutiert und betrachtet.

Termin: Mo, 08.04.2019, 18.30 - 20.00 Uhr

Ort: lokal.vernetzt.lernen

Buchhaus Geistthal, 8153 Geistthal Nr. 7

Referent: Mag. Dr. Johann Platzer ist Universitäts-Assistent am Institut für Moraltheologie der Karl-Franzens-Universität Graz, Lektor für Medizinische Ethik an der Medizinischen Universität Graz und Referent beim Hospizverein Steiermark.



Referent:
Mag. Dr. Johann Platzer

Durch die Förderung des Gesundheitsfonds Steiermark ist dieser Vortrag kostenfrei.



Anmeldung und weitere Informationen im Gemeindeamt Geistthal bei Frau Stroißnig oder Frau Lässer (Tel: 03149/2204).